

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte
Band: 4 (1928)
Heft: 10

Rubrik: Seite des Sports

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 04.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Schloß Spiez. Die höchst malerische Burg der Erlach, das Wahrzeichen von Spiez, ist von der Gefahr bedroht, durch Parzellierung schwer geschädigt oder teilweise sogar niedergelegt zu werden. Zur Rettung der Burg, die der Öffentlichkeit

in einer angemessenen Form zugänglich gemacht werden soll, hat sich ein bernisches Komitee gebildet. Die Auktion zur Erhaltung des Schlosses verdient weiteste Unterstützung der Öffentlichkeit (Phot. v. Almen)



Die bekannte Filmschauspielerin Lily Damita wurde bei ihrer Ankunft in Bern stürmisch begrüßt

Phot. Jost



Dr. ALFRED RUDOLF der bisherige Staatsschreiber, ist vom Bernervolk zum Regierungsrat gewählt worden

Phot. Perret



F. C. La Chaux-de-Fonds

Die vier Demifinalisten



F. C. Servette des Schweizer-cup

Phot. Schneider



Neuer Stabhochsprung-Weltrekord. Der ausgezeichnete amerikanische Stabhochspringer Carr verbesserte in New York den Weltrekord auf die labelhafte Höhe von 4,29 Meter. Carr beim Niedersprung



Seite des Sports

Grasshopper-Club



Ein mißglückter Rekordversuch ist vom Rennfahrer Marchand auf seinem Voisin-Rennwagen auf der Straße von Cadenazzo bei Bellinzona unternommen worden. Er erreichte am Dienstag nur eine Stundengeschwindigkeit von 206,3 km, während der von Benoit gehaltene Rekord 208,092 km beträgt

(Phot. Kettel)